2024年2月4日 (日) シンポジウムのご案内

FUKUI WELL-BEING INITIATIVE Symposium 第2回~Well-being × Civic Pride~

過去10年にわたり幸福度全国1位の座を獲得してきた福井県は、昨年「日本一の"幸せ実感"社会」 を将来像として位置付けた「ふくいNEW経済ビジョン」を策定し、第1回シンポジウムでも発表がありました

いよいよ3月16日には北陸新幹線敦賀延伸、福井県を訪れる多くの方々に、福井の魅力を感じて頂き、一度ならず何度も訪れて頂くには、観光コンテンツの紹介だけではなく、ここで暮らす私たち一人ひとりが自分らしく幸せ・Well-beingな状態で、私たちの地域に誇りを持ち(=Civic Pride)、それぞれの地域の魅力を創り・伝えていくことで多くの方々に共感頂くことが大切です

一人ひとりのWell-being・Civic Prideを紐解き、私たちの地域・福井の魅力について考えてみませんか?

開催概要

開催日時: 2024年2月4日(日)9:30-12:30(9:00 開場)

開催場所: 鯖江商工会議所 4F 大ホール 福井県鯖江市本町3-2-12

https://www.sabaecci.or.jp/ (←こちらのリンク末尾にアクセス情報があります)

定員: 50名 (先着順·参加無料)

プログラム: Well-beingや観光地域づくりの専門家によるトークセッション、参加者の皆さんと

Well-being × Civic Prideを起点に地域の魅力を紐解くワークショップを予定しています

主催: 鯖江市 後援:福井県 福井県観光連盟 鯖江商工会議所 鯖江観光協会 🖳 🖼 🕒

お申込

https://logoform.jp/form/qBnA/462182

登壇者 (一部紹介)



井上 亮太郎 氏

慶應義塾大学大学院システムデザイン・マネジメント科特任講師

はたらく人のWell-being(幸福感やワクワク感)といった感情・感性をテーマに、人や組織・社会が直面する課題を創造的に解決するための調査・研究に従事。これからの働き方や街づくりなど幅広い分野で執筆・講演・メディア出演。専門は、人的資源管理(人材・組織開発)、感性工学、社会システムデザイン。パーソル総合研究所シンクタンク本部上席主任研究員、社)ウェルビーイング・デザイン「はたらく幸せ研究会」副代表、経済産業省・デジタル庁などの専門委員を兼任。



佐竹 正範氏

福井県観光連盟観光地域づくりマネージャー

福井県あわら市生まれ。2000年にヤフー(株)に入社。広報、ブランドマーケティング等を担当し、地方創生プロデューサーとして自治体をサポート。2016年より総務省の地域おこし企業人として北海道美瑛町に出向し、政策調整課長補佐として地域DMO「丘のまちびえいDMO」の立ち上げを行い、CMOとして従事。2021年8月から公益社団法人福井県観光連盟に出向し、2024年3月16日の北陸新幹線福井・敦賀開業に向けて、観光で「稼ぐ」地域づくりを推進中。



Kim Suyo 氏

デロイト トーマツ コンサルティング合同会社 Deloitte Human Capital マネージャー

リクルート及び戦略コンサルティングファームにて成長戦略立案/実行支援・新規事業開発・企業のビジョン策定等を経験後、現職。新たな価値創造を促進する人材育成・組織風土改革・チェンジマネジメント・戦略的コミュニケーションや、多様性をインクルーシブに活用し人の幸せ・Well-beingと仕事のパフォーマンスを高めるマインド・行動変革など、ひと起点の社会・ビジネス変革に従事。